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２００８―２００９年度  会長 秋 田 政 夫   幹事 染 谷 正 美 
創立 １９６３年９月２５日 

≪例 会 場 ・ 例 会 日≫     ≪事 務 所≫ 

〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 2790    〒303-0023 茨城県常総市水海道宝町 3386 

常陽銀行水海道支店内 3F        釜久ビル 3F 

毎週 水曜日 12:30～13:30  ☎ 0297-22-1251   ℡0297-30-0875  Fax0297-30-0876 

E-mail   mitsu-rc@lapis.plala.or.jp 

URL    http://www.mitukaido-rc.jp/ 
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2008 年 11 月 19 日（水）例会プログラム            表紙 花の説明 

点鐘     

ロータリーソング 

ビジター紹介 

出席報告 

ＳＡＡ報告 

諸報告 

幹事報告 

会長挨拶 

外部卓話 

  

 

例会報告   Vol.４６  No.１７（No.2178） １１月１２日（水）曇り  (司会 北村英明委員長） 

本例会での主な事項 

◇会長挨拶 秋田政夫会長  ◇ロータリー財団月間に因んで 

                               ＲＩ第２８２０地区ＷＣＳ前委員長 坂寄 恵様 

ビ ジ タ ー 

卓話者 ＲＩ第２８２０地区ＷＣＳ前委員長 坂寄 恵様（藤代ＲＣ） 

誕 生 祝 

     

≪会員≫中川莞爾会員 北村英明会員 

≪配偶者≫中川会員 

諸 報 告 

ロータリー情報委員会 （鈴木邦彦委員長） 

１１月１９日（水）午後６時３０分より糀屋さんにおいて、２５年以上５年未満の会員の方々の情報集会が開催さ

れます。宜しくお願いします。 

幹 事 報 告  （染谷正美幹事） 

週報受理クラブ 竜ヶ崎ＲＣ、 

例会変更クラブ 守谷ＲＣ １１月１４日（金）→１１月１５日（土）午前９時３０分より 

会 長 挨 拶  秋田政夫会長 

こんにちは。藤代ＲＣクラブ、坂寄会長ようこそおいでいただきました。ご歓迎申し上げます。先週８日にお会
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いして以来、また直ぐにお会いできますことたいへん嬉しく思います。 

５日に開催されました理事・役員会の４議案の報告をさせていただきます。 

１．今月、廣瀬ガバナー、清水財団委員長名で要請がありました「西アフリ

カのブルキナファソ」へ防虫蚊帳を贈るため、１クラブ二万円以上の寄付金

（１張り、約７００円）をお願いする支援プログラムについてです。 

このブルキナファソはマラリアの死亡率が高く、「乳幼児死亡率の低下」を

めざす李東建ＲＩ会長のテーマに沿う２８２０地区の事業です。また、ＲＩ会

長賞の申請条件となるもので、クラブとしては２万１千円（30 張り相当）を贈

ることに決定しました。財源はワンコインボックスから充当します。 

２．クラブ協議会開催について 

  １２月３日、クラブ総会後に「水海道ＲＣ創立５０周年事業を考える」というテーマで開催します。クラブにと

ってたいへん重要な事業であり、いろいろなご意見を交換していただきたいと思います。 

３．次年度地区委員の選考について。 

  ２００９～１０年度、地区委員の推薦依頼が届いています。１１月末日が締切りとなっていますが、会長幹事

に一任するとのになりました。 

４．その他 

  （１）瀬戸会員から先日、オーストラリアツウンバ７クラブ合同「青少年交換５０周年記念パーティー」に参加

しての報告をいただきました。詳しくは後日、前期委員会報告の中でお話をしていただきます。 

 （２）橋本会員の進退について。７月中旬から欠席が続いており、年会費も未納であり、いろいろと連絡を試

みているのですが、まったく連絡取れずの現況です。皆様の考えをもって前期終了までに決定したいと思い

ます。 

さて、実りの秋に伴う、県内各地で開催されていた国民文化祭も９日をもって閉幕となりました。そして、今日

は天皇陛下ご夫妻がスペイン国王と共につくば市を訪れています。暦の上では初冬に入り、周辺の木々の

落葉にその訪れを感じます。先週の６日は、ロータリー杯第５回つくばみらい市グランドゴルフ大会が例年ど

おり開催されました。年々会員が増えて、現在２００名に達したそうです。たいへん良いお天気の中で開催で

き、中高年の参加者の方々はたいへんこの大会をたいへん楽しみにしており、水海道大会と共に地域にしっ

かり根が這ったようです。ただ、参加者はロータリー会員と共にプレーを楽しみたいとの感じを受けました。 

８日はご案内のとおり、寒い１日でしたがしもだて紫水ロータリークラブの移動例会に伴うクラブ事業、勤行川

（五行川）においての「鮭の遡上と産卵」を見学してきました。ご存知のように、利根川、小貝川を上り、勤行川

に達する鮭には、生まれた故郷に帰って産卵する母川回帰の習性があり、４～１０ｃｍの大きさになった頃に

川を下り、一気に海に入り、日本からアラスカ海域を経由し、再び日本に戻るまで３～４年の歳月をかけ、４０

００～７０００ｋｍも泳いで生まれ故郷に戻ってくるそうです。そして産卵後にはその場で死に体となり、短い一

生を終えるそうです。子孫繁栄のために激しい激流に向い、飛び跳ねて泳いで行く姿に生きる力を感じつつ、

紫水ＲＣクラブからは温かい鮭汁とおにぎりのサービスをいただきました。１１月中は観られるそうです。 

また、幸運にも当日は陸上の女子競歩競技では日本のトップアスリートであり、アテネ、北京オリンピック代表

選手、また本県笠間市出身の川崎真由美選手がこの川岸にて練習中でイベントにも参加し、競歩について

いろいろとお話を聞くことができました。 

ロータリー財団月間に因んで   ＲＩ第２８２０地区ＷＣＳ前委員長 坂寄 恵様 
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出 席 報 告 （青木清人副委員長） 

会員総数 出席者数 欠席者数 賜暇 メーク 出 席 率 
５１名 ３９名 １２名 ０名 ９名 ９４．１２％ 

 

ニコニコボックス（横山 修ＳＡＡ）                  入金計 ￥40,000   累計 ￥996,000  

卓話でお世話になります。  坂寄 恵様 （藤代ＲＣ） 

誕生祝御礼≪会員≫中川・北村（英） 各会員    ≪配偶者≫中川会員 

坂寄会長、ようこそおいでいただきました。  秋田会員 

寒くなりました。  染谷（正）会員 

坂寄会長、卓話宜しくお願い致します。  田上・横山  各会員 

坂寄会長、卓話よろしく。  瀬戸会員 

坂寄会長 ようこそ！！卓話を楽しみにしております。  鈴木（豊）会員 

酉の市、無事終了致しました。来年も宜しく。  青木（清）会員 

前回は卓話の時間を頂き、ありがとうございました。  下村会員 

少しばかり欠席しました。田上副会長に「しばらく」と言われてうれしかったです。  中川会員 

例会欠席しました。 北村（英）・飯塚・松崎  各会員 

例会休みがちですみませんでした。  海老原会員 

 

会 報 委 員 会   青 木 正 弘 委 員 長   須 藤 義 定 副 委 員 長 


